



**Pengaruh Informasi Arus Kas, Laba Bersih, Pengungkapan *Corporate Social Responsibility* Dan *Dividend Payout Ratio* Terhadap
Volume Perdagangan Saham**
(Studi Empiris Pada Perusahaan LQ45 Untuk Periode 2012-2016)

Oleh:

FEBRIZA DWI SYAHFITRI
NIM. 11473202198

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi dan menguji Pengaruh Informasi Arus Kas, Laba Bersih, Pengungkapan Corporate Social Responsibility Dan Dividend Payout Ratio Terhadap Volume Perdagangan Saham. jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan menggunakan data sekunder. Data yang digunakan pada penelitian ini berasal dari laporan tahunan pada perusahaan LQ45 untuk periode 2012-2016. Penentuan sampel dilakukan dengan menggunakan metode purposive sampling. Ada 11 perusahaan yang dianalisis menggunakan regresi data panel.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Arus Kas Operasi, Arus Kas Investasi, Laba Bersih dan Dividend Payout Ratio memiliki pengaruh secara signifikan terhadap volume perdagangan saham, sedangkan Arus Kas Pendanaan dan Corporate Social Responsibility tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap volume perdagangan saham. Hasil uji F menunjukkan bahwa penelitian ini layak untuk digunakan sebagai model regresi karena semua variabel independen berpengaruh secara simultan terhadap volume perdagangan saham. Hasil uji koefisien determinasi menunjukkan bahwa variansi volume perdagangan saham dapat dijelaskan oleh variansi informasi arus kas, laba bersih, Corporate Social Responsibility Dan Dividend Payout Ratio.

Kata Kunci: *Volume Perdagangan Saham, Informasi Arus Kas, Laba Bersih, Corporate Social Responsibility Dan Dividend Payout Ratio*

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.